



Sheinbaum envía propuesta de reforma a Congreso que siembra de maíz transgénico



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, anunció que ya envió al Congreso la iniciativa de reforma a la Constitución para prohibir la siembra del maíz transgénico en el país, pese al reciente fallo en contra en la disputa bajo el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

“El día de hoy, aquí en Puerto Escondido (Oaxaca), quiero informarles que ya fue enviada al Congreso de la Unión la reforma constitucional para la protección de nuestro maíz”, señaló la mandataria en un mensaje en redes sociales.

Sheinbaum señaló que la reforma busca modificar los artículos 4 y 27 de la Constitución que establecen al maíz como elemento de identidad nacional y al mismo tiempo, que se prohíba que se siembre maíz transgénico.

[Sheinbaum envía propuesta de reforma a Congreso que siembra de maíz transgénico • Forbes Política • Forbes México](#)